

Hoy en

LA PRENSA
GRAFICA

Dr. Benjamín Valdez

Moderno Hospital Rosales construyen

Con la ayuda del gobierno de Francia, se construye el más moderno hospital de Centro América en El Salvador; el nuevo Hospital Rosales costará cerca de \$125 millones, y contará con los más avanzados equipos médicos, informa el Dr. Benjamín Valdez, Ministro de Salud Pública.

CENAP ofrece novedoso seminario taller

Con el propósito de elaborar planes efectivos para el éxito de micro y pequeños empresarios, el Centro Nacional de Productividad (CENAP), ofrecerá novedoso seminario taller. (Información en Pág. 19).

Cambian fecha entrega Contra-Memoria

En forma conjunta El Salvador y Honduras han solicitado a la Corte Internacional de Justicia de La Haya, aplazar por unos días más la entrega de la Contra-Memoria fijada para el 1 de febrero. (Información en Pág. 3).

Salvadoreño dictará curso en Miami

El odontólogo salvadoreño Dr. Roberto Rendón Yúdice, dictará un curso sobre Prótesis Dental Removable, el próximo sábado, en AMI Regional Hospital Center de Miami, Florida.

Mañana estrenan obra de Chávez Velasco

El grupo Hamlet, ofrecerá mañana a las 6:45 p.m. en el Auditorium de CAESS, el estreno de "Los corruptos son gente honesta", del Dr. Waldo Chávez Velasco, como una continuidad a su primera obra "La corrupción y otras hierbas". (Información en Pág. 11).

Educación pide no aumentar colegiaturas

El Ministerio de Educación, dada las circunstancias económicas del pueblo salvadoreño, hace un llamado a los dueños o encargados de instituciones educativas privadas, para que no aumenten el costo de matrícula y colegiaturas. (Información en Pág. 13).

Seguridad e Higiene Ocupacional

El Lic. Lisandro Millán, Jefe del Departamento de Seguridad e Higiene Ocupacional del Ministerio de Trabajo, destaca la importancia de que los patronos promuevan las medidas de seguridad e higiene ocupacional para sus trabajadores.

Fallo arbitral justo espera CASALCO

La Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), espera que los trabajadores acepten un fallo justo del Tribunal Arbitral, designado para solucionar conflicto originado por las demandas de aumentos salariales. (Información en Pág. 29).

Intensa labor de Trabajo en 1988

Un total de 36 huelgas ocurrieron en 1988 en todo el país, de las cuales sólo dos quedaron sin solucionarse, informan fuentes del Ministerio de Trabajo y Previsión Social. (Información en Pág. 3).



Dr. Roberto Rendón Yúdice



Lic. Lisandro Millán

Editoriales

Test del 19 de marzo en El Salvador

Que los comicios sean libres y justos, es el interés del próximo Gobierno de los Estados Unidos, acaba de declarar el designado Secretario de Estado, Baker; y expresó que la Democracia y los Derechos Humanos en nuestro país serán preocupaciones fundamentales de la Administración Bush. Esto indica que los Estados Unidos continuarán apoyando firmemente en El Salvador, las opciones democráticas; y esta actitud será determinante, para el desenvolvimiento de toda el área. (Editorial en Pág. 7).

Un día en nuestra historia

Oficina Intergrupala de Servicios A.A.

(Domingo 19 de enero de 1964). La Sociedad de Alcohólicos Anónimos que ha experimentado inusitado crecimiento durante los últimos años, está preparando la fundación de su Oficina Intergrupala de Servicios A.A., para la República de El Salvador. Su objetivo fundamental será establecer nuevos derroteros, para divulgar su Programa de Recuperación Alcohólica, en medios de difusión masiva como prensa, radio y televisión; así como visitas a cárceles y hospitales.

Indice

Nacionales / 2-3

Internacionales / 4-5

Crónicas de Actualidad / 6

Editoriales / 7

Sociales / 8-34

Hermano Pablo / 26

Cartas a María / 30

La Cámara / 39

Plumillas / 39

Horóscopo / 46

Deportes / 47-49

Cómicos / 50-52

Clasificados / 54-65

Cines / 66-71

Indicador / 70

Hacen ofertas de compra para el Hotel Presidente

Una oferta de 24 millones 587 mil colones, presentó la empresa "Hoteles, S.A.", para comprar el Hotel Presidente a la Corporación Salvadoreña de Inversiones (CORSAIN).

Ayer a las 11 de la mañana se cerró la licitación que ofrecía en venta el citado inmueble, con la presentación de una sola oferta para la compra del hotel y dos para la compra de los terrenos aledaños.

El Sr. Julio Rivas Gallont, presidente de CORSAIN, presidió la comisión que recibió las ofertas en el salón Cruceo, del Hotel Presidente.

Al ser requerido, el Sr. Gallont dijo que la venta del Hotel Presidente obedecía una nueva política del gobierno central, que creía conveniente pasar al sector privado una serie de inmuebles y empresas que están en manos del Estado, bajo la base de que pueden ser mejor administradas, creando más fuentes de trabajo y captando divisas para el país.

Conocedores de la industria hotelera que participaron en la sesión, dijeron al ser entrevistados que la oferta no satisfacía el valor real del inmueble.

—Pasa a la página 19—

Fue bomba de fabricación casera la de Panchimilama

La explosión en la cual resultó muerta una persona y varios activistas luteranos heridos en el campo de refugiados de Panchimilama, fue ocasionada por una bomba de fabricación casera, dijo el coronel René Emilio Ponce.

El hecho había sido atribuido a elementos del Ejército, pero el coronel Ponce dijo en rueda de prensa que las investigaciones hechas sobre el caso por la Fuerza Armada, daban como resultado que no hubo participación de sus elementos.

Presentará pruebas

Oportunamente, dijo el coronel Ponce, vamos a presentar a los periodistas una serie de pruebas recogidas después de la investigación, las que indican que la explosión ocurrió dentro del campamento; que también el cadáver de la persona que pereció, había sido enterrada sin el reconocimiento legal, por lo que hemos llegado a la conclusión de que no fue ninguna granada ni ningún tipo de artefacto explosivo que usa la Fuerza Armada.

—Pasa a la página 13—

"El Imposible" y Barra de Santiago Reservas Naturales

"El Imposible" y La Barra de Santiago, ambos lugares localizados en el departamento de Ahuachapán, serán declaradas "Reservas Naturales", informó el Ing. Oscar Morales Herrera, ministro de Agricultura y Ganadería.

Lo anterior, agregó, forma parte de tres actividades principales que el MAG desarrollará durante el presente año.

Se pretende actuar con las diferentes organizaciones interesadas en el Proyecto de Reforestación, que reviste especial interés, ya que implica una acción sistemática y ordenada entre el

Estado y los particulares.

Para coordinar ideas, agregó el Ing. Morales Herrera, se pretende hacer una jornada con todas las instituciones de servicio social como la Unidad Ecológica Salvadoreña y las organizaciones de biólogos, ecologistas y las instituciones de servicio como el 20-30, Rotarios, Leones y otras.

Reforestación

Durante la Jornada, el MAG presentará su proyecto de reforestación; ellos, en base a lo que se les planteará,

—Pasa a la página 11—



CLINICA ASISTENCIAL. El padre Francisco Hernández y damas de la Fundación de Obras Asistenciales de la Renovación Carismática "Corazón de

María", al momento de inaugurar anoche, la Clínica Asistencial para miles de personas que residen en 30 comunidades en vías de desarrollo, en la zona de la Colonia Escalón.